

**rivashoy.es**

## Otros deportes - LAS JUNIOR DEL DRIDMA RIVAS DE SÓFBOL SUBCAMPEONAS DE ESPAÑA

DRIDMA [ 23/05/2011 - 18:39 ]

Título del Mensaje: LAS JUNIOR DEL DRIDMA RIVAS DE SÓFBOL SUBCAMPEONAS DE ESPAÑA

Celebrado del 20 al 22 de mayo en Orio (Guipúzcoa), el equipo de sófbol femenino junior Dridma Rivas Ciudad del Deporte consiguió clasificarse como subcampeón de España, después de conseguir ganar 3 de los 5 partidos que debía disputar en este Campeonato, con un sistema de juego de liga - todos contra todos.

En la primera jornada, el viernes 20 de mayo, el Dridma Rivas se impuso al KATSS (San Sebastián) por 13 a 6 y al Antorcha (Valencia) por 4 a 11. El sábado 21 de mayo perdieron su primer partido frente al Projecte Softball (Gavá) por 11 a 4 por la mañana, pero por la tarde ganaron el siguiente enfrentamiento a las de Viladecans por 11 a 1, con lo que se aseguraban el segundo puesto que debían disputar el 22 de mayo frente al OBB (Orio Guipúzcoa), que partía como favorito al no haber perdido ningún partido en todo el campeonato.

El domingo por la mañana, con una leve lluvia y jugando en el campo de las anfitrionas, pero con el ánimo de sus padres y madres desde las gradas, llegaron las ripenses a disputar el último partido del campeonato, si bien, cedieron con valentía ante las vascas por 8 a 1 y consiguieron una merecida medalla de plata en este nacional junior de sófbol femenino.

La clasificación final fue: 1º Eguzki OBB (Orio, Guipúzcoa), 2º Dridma Rivas Ciudad del Deporte (Rivas-Vaciamadrid, Madrid), 3º Krafft Atlético San Sebastián (San Sebastián), 4º Projecte Softball Gavanenc (Gavá, Barcelona), 5º Antorcha CBS (Valencia) y 6º Viladecans CS (Viladecans, Barcelona).



Además del 2º puesto en este Campeonato de España, sin duda un merecido galardón para todas después del trabajo y del esfuerzo desempeñado en la pretemporada, se consiguió el premio a la mejor bateadora, para Angela Díaz. El equipo junior de sófbol ha sido entrenado y dirigido por Liliana Otermin y por Patricia Sáenz, ambas entrenadoras del equipo senior de División de Honor.

**PRE-SELECCIÓN NACIONAL CADETE**

Por otra parte, el lunes 23 de mayo salió publicada la lista de las treinta jugadoras que pueden optar a formar parte de la selección nacional cadete de sófbol femenino, que tiene como manager a Liliana Otermin, entrenadora del Dridma Rivas Sófbol Club.

Después del cadete de sófbol, celebrado del 6 al 8 de mayo, y del junior de sófbol femenino, celebrado del 20 al 22 de mayo, la lista ha quedado finalmente definida, aunque de estas treinta jugadoras sólo 17 irán al europeo de sófbol, que se celebrará en Bélgica a primeros de agosto. El día 2 de junio se publicara la lista de 20 jugadoras seleccionadas de las cuales diecisiete asistirán a la competición y tres quedarán como reservas.

De la lista de 30 jugadoras, hay cinco ripenses que tendrán la oportunidad de formar parte de la selección nacional cadete de sófbol femenino: Beatriz Alonso, Sara Garde, Irene Jiménez, Carolina Negrillo y Andrea Redondo. Sin duda unas muy buenas noticias para el sófbol madrileño y ripense y, sin duda, para el club Dridma Rivas que aporta a la selección nacional cadete a la manager del equipo y, con muchas probabilidades, a alguna jugadora.

[Listado 30 jugadoras](#)